



NEW 長中通信

2022/05/06

No. 2

文責

東西中学校長

みなさんこんにちは。この通信は、令和5年4月1日に誕生する長野原町立長野原中学校の準備状況について、今回より地域のみなさまには回覧で、小中学校の保護者のみなさまには子どもさんを通して情報をお届けする通信です。不定期の発行となりますが、よろしくお願ひします。

1 新体育着の決定

来年度から指定する新しい体育着について、先年度の中学生、および保護者の方々から現行体育着の【改善点】をお聞きし、写真の中央にある3点に絞り込みました。

サンプル品を、両校のPTA懇談会等で手にとってもらったり、生徒に試着してもらったりした結果、おおむね良好でした。

そこで、今後は早急に、両校体育主任、生徒指導主事、管理職で指定の体育着を選定したいと思います。小学校の皆さんも含め、できるだけ早めに価格や購入先（方法）をお知らせします。



汚れが目立たなく、熱にも強い。また、軽くて暖かい！

生地の厚さにより若干の着心地の違いはありますが、現在の東西中学校のものより格段に良い物です。しかも、価格はほとんど同程度です。

*今後は、上履き、通学カバンなども指定の物を選定したいと思います。

2 制服について

現在、保護者の方々から寄せられたアンケートを参考に、制服の形や色等について町で検討しています。

最終的には町の『長野原町学校統合準備委員会』で決定していただき、お知らせする予定です。よろしくお願ひします。

3 スクールバスについて

今月17日に、東西中学校PTA本部役員の顔合わせ会議をします。その後に、西中の本部役員と教育委員会事務局でスクールバスについての意見換を予定しています。

新中学校では、西中地区の生徒のみスクールバスでの通学を予定しています。

スクールバスの経路、時間、乗車人数、また、町の予算、バス会社との折衝等1つ1つ検討していく必要があります。全員の要望を実現させることは難しいと思いますが、出席予定の本部役員さんに、情報やご意見を寄せていただければと思いますのでお知らせします。

4 今までに決まっていること、これからのこと

<昨年度までの話し合いで、次のことは決まっています>



- ① 新中学校の校舎は、現東中学校の校舎を使用する。

なお、令和5年4月の長野原中学校の生徒数は、以下の人数が予定されています。

学年	男子	女子	合計
1年生	16	19	35
2年生	13	21	34
3年生	22	14	36
合計	51	54	105

- ②校章は、東中（旧長野原中）のデザインで、西中の校章に使われている緑色で着色する。

- ③校歌については、新しく制作する。＊現在、詩人の谷川俊太郎先生にご依頼してあります。

<これから検討していくこと>

- ① 東西中学校では、今年度毎月一回は合同会議をもつことにしました。第1回目は、4月25日に東中学校で行われ、今後の進め方について、管理職、教務主任、事務、教育委員会事務局が集まり確認しました。

- ② 新中学校の校時表

校時表（1日の活動時間）を決めます。これを元に、スクールバスの運行計画や、下校時間などを決めます。

- ③ PTA組織、生徒会組織

年度当初は、今年度に改選されるPTA本部役員、生徒会役員が運営（例：会長は東西2人で）します。その後、令和5年度のメンバーで新組織を決定していきます。

- ④ 学校行事

現在、東西中学校で実施している学校行事を検討し、やり方を変えたり、新しい行事を考えたりしながら、全校生徒105名が積極的に参加出来るものを検討していきます。

その他にも沢山の検討課題があります。町当局、教育委員会を中心に、東西中学校職員共に精神誠意協力して進めたいと思います。